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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第３０回 通算１４２２回

平成２８年２月２３日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 2/9 修正出席率

６０名 ３４名 ６４．２％ ９０．４％

 ゲスト：愛知県豊川警察署 署長 加藤健浩さん  愛知県豊川警察署 警務課警務係 稲葉和彦さん ビジター：（なし）

★会長あいさつ     小野喜明会長

 こんにちは。

季節の中では

「雨水」とい

う季節です。

先週末は嵐の

ような天気で

したが、段々

と暖かくなっ

てきて、なんとなく気分も上向いてきます。

 今日は豊川警察署の加藤署長に卓話をお願

いしたところ快諾を頂きました。今年の初め

に、豊川警察署から豊川宝飯 RC として初め

て感謝状を頂いております。ロータリークラ

ブは、警察とのお付き合いは多くありません

が、防犯協会の会議等には出席をしています。

 今月のロータリーの強調月間は、「平和と紛

争予防・紛争解決月間」となっております。

地域の平和を日夜守って頂いている警察の方

には感謝申し上げたいと思います。警察署協

議会というものがありまして、民間人が警察

の業務など聞いて意見等をする機関です。意

見を言うとゆうよりも、365 日 110 番すれば

何でも解決してくれるという風潮ができる程、

警察の皆さんは大変なご苦労をされています。

地域で出来ることは、地域の我々がやるべき

ではないかと思っています。凶悪犯罪や情報

関係の犯罪など、そちらに力を入れて頂ける

ように我々がしなければと思っていますし、

本当にご苦労されていると思っています。加

藤署長は、情報関係のエキスパートだと伺い

ております。そのあたりも含めて本日の卓話

をお願い致します。

 本日、皆さんのお

手元に「抜粋のつづ

り」の冊子が配布さ

れたと思います。ロ

ータリアンである熊

平さんが出版されて

います。発行元の㈱

クマヒラと㈱熊平製

作所は、今、株価が

上がっている会社で

す。マイナス金利に

よりタンス預金が増え、マイナンバーを保管

する必要が出て来ました。この会社は金庫メ

ーカーの会社なのです。違った意味で「金庫

株」が上がっています（笑い）

5月 28日から韓国ソウルで国際大会が開催

されます。なかなか国際大会に参加するとい

う機会はないと思います。登録料も 4 万円程

します。せっかくの機会なので、国際大会の

雰囲気を味わいに行きたいと思っています。

参加したい方は、行って頂きたいと思います。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

東三河分区ゴルフ大会登録について

台湾台中松竹 RC の会報回覧について

★委員会報告

30 周年実行委員会（小野会長）

財団補助金事業「ミス愛知」の終了報告
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★外部講師の卓話

「最近の治安情勢」愛知県豊川警察署

          署長 加藤健浩氏

 こんにち

は。今日の

演題は「最

近の治安情

勢」という

話をさせて

頂きます。

愛知県の治

安について

お伝えしたいと思います。

 皆さんは、愛知県は安心安全な県だと思わ

れますか？ 昨年 11 月の県政の世論調査に

よりますと、安心だと思うと答えた方が約 5
割です。思わない、どちらかと言えば思わな

いと答えた方が 3 割でした。実際の犯罪の発

生は、愛知県下では 6 年間連続して減少をし

ています。昨年は 8 万件を割り、戦後最多の

平成 15 年と比べ約 3 分の 1 になっています。

豊川市内におきましても減少傾向ではあり

ます。昨年は 1431 件です。しかし、昨年はコ

ンビニ強盗、金融機関の強盗などが発生し、

住宅等の侵入盗が発生しております。治安と

しては十分ではなかったと思います。

 一方、交通事故の状況は、愛知県下は 13
年連続して全国ワースト 1 です。昨年は豊川

市で 9 名の方が亡くなられると言う厳しい状

況であります。

 世論調査の結果の中で、10 年前と比べて愛

知県の治安は良くなっていると思いますか？

という質問に、4 割の方が悪化していると回

答しています。その理由として 6 割の方が侵

入盗や自動車盗が多発している、4 割の方が

交通死亡事故が多発していると回答していま

す。犯罪は 10 年前に 20 万件だったのが昨年

7 万 6 千件、交通死亡事故も 10 年前に 351 人

が昨年 213 人と減少はしています。しかし、

治安悪化の要因とあげられた理由が全国ワー

スト 1 なのです。交通死亡事故が全国ワース

ト 1 は皆さんご存知ですが、実は侵入盗や自

動車が盗まれるのも全国ワースト 1 なのです。

 今日は愛知県の 3 つのワースト 1 について

お話しをさせて頂きます。

 侵入盗は、会社や事務所に入るケースと個

人の自宅に入るケースがあります。愛知県の

侵入盗は、昨年 8157 件発生をしております。

平成 19 年以降、実に 9 年連続して全国ワース

ト 1 です。昨年は、ワースト 2 の地区と 1800
件以上の差があり、愛知が突出しています。

愛知県は、他の都道府県に比べて、勝手口や

窓の鍵を破壊して侵入する手荒な手口が多く、

窃盗グループが暗躍しています。

豊川市内におきましても、住宅侵入盗が多

く発生しています。県下の市区町村別に見ま

すと豊川市はワースト 10 位です。住宅侵入盗

を愛知県下の学区別にみると、御津南部学区

はワースト 1 位です。皆さん不安になられて

いる方がお見えになると思います。私も昨年

着任しまして、侵入盗が非常に多発している

報告を受けまして調べてみました。5 年前か

ら夜間に忍び込んで泥棒をするのが激増して

います。この状況をどうにかしないといけな

いという事で、捜査の専従班をつくり、徹底

的に捜査をしました。その結果、10 月に犯人

を逮捕することが出来ました。家を持たず車

の中で寝泊まりしていた男性で、いわゆる職

業的な泥棒でした。その犯人は、5 年間で 230
件の犯行を繰り返していました。現金を専門

に狙う泥棒で被害額は 1 千 600 万円で、1 軒

あたり約 7 万 8 千円の被害でした。県下の被

害総額は 49億円で、発生件数は4900件です。

実際の泥棒をしている時間は 5 分程度です。

犯行は午前 0 時から 4 時です。その時間帯

は完全に寝入っているからだそうです。午前

4 時を過ぎると新聞配達が来るし、早い人は

起き始めるそうです。なぜ夜なのかは、昼間

出掛ける時には財布を持って出かけるから家

にはお金がない、でも夜は帰って来るのでお

金が家にあるのです。皆さん、帰って来て財

布を金庫に入れることはしません。鞄に入れ

たまま、その辺りに置くので、犯人はそれを

知っているのです。

では、実際の侵入方法としては、犯人はま

ず玄関を開けてみるそうです。玄関が開くそ

うです。玄関が開かない場合には、勝手口に

行き、勝手口を開けると開くそうです。それ

でも開かない時には、どこかの窓がだいたい

開いているそうです。皆さん出掛ける時には

鍵をかけますが、夜寝る時には、誰かが帰っ

て来るからという理由から開けっ放しとか、

家の換気の為に窓を開けたままにします。犯

人は、そこを狙って、簡単に侵入をするので

す。その対策としては、鍵はまず掛けて下さ
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い。その鍵は二重にして頂きたいです。犯人

は 5 分以上掛かる場合には侵入をやめます。5
分耐えられるような対策をして下さい。あと

合わせガラスは割れにくいので犯人は嫌いま

す。家の周りを明るくするとか、犬を飼って

頂くとか、近所の方とコミュニケーションを

取って頂き、互いに防犯を心がけて頂きたい

と思います。

次に自動車盗についてです。昨年の愛知県

内の自動車盗の発生件数は 2205 件でした。前

年と比較して 19%程減少しています。その発

生件数は 2 年連続、全国ワースト 1 です。平

成 15 年から昨年までの 13 年間、ワースト 1
は 10 回です。自動車盗に狙われている県です。

被害総額は 43 億円で 1 日当り平均 6 台盗まれ

ています。豊川市内でも 49 件の被害が発生し

ており増加をしています。

どんな車が盗まれると思いますか。需要の

関係があり決まっています。1 番多く盗まれ

ているのがプリウスです。次にランドクルー

ザー、レクサスＬＳです。特にレクサスのＬ

Ｓのナンバープレートが 3 ケタです。3 ケタ

の番号の最初は「・（点）」です。現場でナン

バープレートを変えるのは出来ないので、そ

の「・」の所に、事前に盗んだナンバープレ

ートの数字を張るのです。「・」は都合が良く

3 ケタ、2 ケタ、1 ケタは盗まれやすいです。

トヨタのプレミオという車があります。愛知

県下で自動車盗されているプレミオの半数が、

この豊川市内で被害が発生しています。プレ

ミアはかっこ良く、内装も良く、海外で好ま

れるそうです。プリウスなどのハイブリッド

車が狙われる理由は、エンジン音がしない車

は泥棒にとって都合が良いのです。

犯人グループは、確実に狙いをつけて盗ん

でいます。ですので、それに対する防犯対策

をして下さい。ナンバープレートの盗難防止

のネジがありますので、是非付けて下さい。

普通の工具では取れません。自分でも取付け

出来ます。盗まれる場所は、住宅の駐車場や

月極めの駐車場です。最近の車はイモビライ

ザーという盗難防止装置が付いています。こ

れは非常に盗難防止に役立つ装置ですが、実

は被害車両の約 6 割にこのイモビライザーが

ついているにも関わらず盗まれています。窃

盗団は、イモビライザーの機能をカットする

イモビカッターを使用しています。差し込ん

で 10 秒経つとイモビライザーがカットされ

てエンジンがかかってしまいます。イモビラ

イザーが付いているから安心と思わず、プラ

ス 1 の対策をお願いします。駐車場に防犯カ

メラを設置して頂くことも大事だと思います。

ハンドルロックやタイヤロック系統の物が売

っていますので、対策をして下さい。

最後に交通死亡事故について話しをします。

13 年連続ワースト 1 です。１件でも減らした

いと思っています。豊川市内で発生している

交通事故で、昨年は 9 名の方が亡くなられて

います。キーワードは、高齢者の方が事故に

あうケース、交差点での出会い頭の事故のケ

ース、自転車を運転中に事故にあうケースの

3 つがあります。9 名のうち 3 名の方が、この

キーワードが全て一致する方です。午前 11
時から午後 1 時の間に事故に合われて亡くな

られています。よく調べて行きますと、買い

物に行った帰り、病院に行った帰りに慌てて

昼の食事があるなどの理由により、この時間

帯に高齢者の方の動きが多くあります。買い

物帰りの自転車は、前カゴに荷物が入ってお

り、フラフラ走っています。交差点で止まら

ずに行ってしまうのです。なぜ止まらないか

高齢者に聞きますと、足が弱くなっているの

で、交差点で止まると動き出すのに大変だか

ら止まらないのだそうです。これが高齢者の

考え方です。私たちが車を運転している時に

は、右から、左から高齢者の方が飛び出して

くるのではないかと注意しながら、安全運転

に努める必要があると思います。

高齢者 2 名が朝の散歩中に事故で亡くなら

れています。9 月の午前 4 時半、12 月の午前

2 時半に事故にあわれています。この時間に

散歩です。昼間は車が走っていて危ないので、

朝の早い時間に散歩をされていました。反射

材も着けずに、この時間帯に歩くのは危険で

す。高齢者の方は、明るい色でなく黒っぽい

色の服を好まれるので、遠くから見えにくの

です。ドライバーの方は、ハイビームで運転

をして頂くようにお願いします。ロービーム

は約 40ｍの視界です。ハイビームは約 100ｍ
の視界です。そこに反射材があれば、更に光

るので事故防止になります。

交通事故が発生した時には、当然止まって、

救護の措置を行い、警察に通報をされている

と思いますが、豊川市内では、それが行われ

ず事件になるケースが多くなっています。例

えば、朝の出勤の途中で自転車の高校生が出

てきてぶつかりました。でも高校生は「大丈

夫です」と言って行ってしまった。念のため
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に連絡先として名刺を渡しておいた。そのま

まになり、ある日、警察から電話があり「あ

なた引き逃げです」と言われます。実は救護

措置を行うと同時に、直ちに警察に届け出る

と言う道路交通法で決まっています。この場

合、救護措置の違反 5 年以下の懲役、届け出

をしないと 1 年以下の懲役になります。事故

があった場合、直ちに 110 番をして下さい。

そして警察官の指示に従って頂きたいと思い

ます。

最後に、各会社で交通安全について色々な

施策をして頂いていると思います。各社の例

を紹介します。A 社は、ドライブレコーダー

を社用車全部に付けました。事故が発生した

時の画像を社内で全員が見て、事故防止をし

ます。中にはボンネットに人が当たり宙を舞

う人の画像もあるそうです。それを見ること

によって、事故の怖さをしっかりと記憶にと

どめて頂いております。B 社は、出勤途中に

「ひやりとした」「はっとした」ことを社内で

集めて、共有して安全に務めているそうです。

C 社は、交通違反をした社員に対して、啓発

活動に努めましょうということから、交差点

に立って交通安全の運動に参加して、安全運

転への意識を高めているそうです。企業の

方々が、交通安全の意識を高めることを推進

して頂いていることに深く感謝をするととも

に敬意を表します。

伊勢志摩サミットが 5 月 26 日 27 日に開催

されます。三重県の開催でありますが、中部

国際空港を各国の人たちが利用をされます。

原則、ヘリコプターでの移動の予定ですが、

天候により陸路の移動となります。陸路とな

ると知多半島から名古屋市を経由して伊勢志

摩に移動となり、190 ㎞の間の道路が何らか

の規制がされますので、ご承知頂きたいと思

います。開催前からセキュリティを高めてい

ます。空港に入るにも時間が掛かることがあ

りますので、ご利用される際には、時間に余

裕を持って頂きたいと思います。フランスの

多発テロがありましたように、テロやサイバ

ー攻撃など、皆さんの企業のホームページに

行われる可能性もあります。そのようなこと

に対して、警察では情報を入手して対策をし

ております。どうぞ、そのような情報提供に

もお力を貸して頂ければと思います。どうぞ、

よろしくお願いします。本日は、貴重な時間

を頂きまして誠にありがとうございました。

★ロータリーニュース

本日 2 月 23 日は、ロータリー創立 111 周年

の記念日です！これからも、それぞれの地

域社会に根ざすクラブを主体として、大き

な変化をもたらす活動に取り組んでいきま

す。 (国際 Rotary の Twitter から抜粋)

★TASC 活動の紹介

2 月 27 日に豊川市陸上競技場で「第７回豊川

駅伝カーニバル」が豊川市陸上競技協会主催

で開催されました。

TASC は、今年もノボリと横断幕を出して大

会を応援しました。当日お手伝い下さった

TASC 幹事会の皆様ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 野中泰志会員 結婚記念日を祝って頂き

 加藤哲山会員 入会記念日を祝って頂き

 山城康司会員  〃

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


